

Herzlich willkommen!!!

Frau Jana Barth beginnt Ihre Ausbildung zur Steuerfachangestellten in der Kanzlei Stefan Leukart

 Tübingen, 18. Oktober 2016

Die Kanzlei Stefan Leukart mit dem gesamten Team freut sich über seine neue Auszubildende, Frau Jana Barth. Frau Barth hat am 29.08.2016 ihre Ausbildung zur



Steuerfachangestellten begonnen. Sie wird bei uns alle Aufgabenbereiche kennenlernen und im Laufe Ihrer 3-jährigen Ausbildung mehr und mehr Verantwortung übernehmen.

Frau Barth hat sich bereits sehr gut in die Kanzlei eingelebt und unterstützt uns bei der täglichen Arbeit sehr engagiert.

In Ihrer Freizeit beschäftigt sich Frau Barth ausführlich mit Ihrem Pferd und nimmt auch an Wettkämpfen teil. Mit Ihrer Pferdeaffinität ist Sie in der Kanzlei Stefan Leukart in guter Gesellschaft...

Wir wünschen Frau Jana Barth für die anspruchsvolle Ausbildung einen guten Start und viel Freude, Erfolg und Durchhaltevermögen – auch in schwierigen Zeiten!

Weiter Informationen erhalten Sie auf unserer Website unter:

www.steuerberater-leukart.de.

Sprechen Sie mit uns – denn wir beraten Sie gerne!